

R S N 支援室対応、8月から3カ月で75件

日本遊技機工業組合金沢会長理事長ならびに全国遊技機商業協同組合連合会(中村昌勇会長)がばんご依存のめり込み問題への対応のため、連携した取り組みとしてリカバリーサポート・ネットワーク支援室を設置。8月3日のサービス開始より3

カ月(8月~10月)の相談件数は累計75件となつた。

同支援室は、東京都台東区の全商協事務所内に新設され、11月13日業界誌に公開された。公開に際して、中村会長は「安心娛樂宣言」として、依存相談をスマートフォンで受け取る。

この対応に加え、「ばんご依存は、ひとりで悩まず、お電話を」とRSNの電話番号をプリントした啓蒙ポケットティッシュを全国規模で配布を予定していることも発表。全商協傘下の8組合が共同して実施していくもので、11月17日~19日の第一弾として関西遊商からスタートし、近畿地区2府4県の約1900店舗(各店500個)を配布。

これを皮切りとして、12月に中国遊商、1月に四国遊商、2月に九州遊商、3月に北遊商、4月に東北遊商の順で配布していく。また、5月以降には東遊商、中部遊商で昨年度に引き継ぎ、配布を行う予定としている。

②のめり込み防止対策、置引き防止などの防犯対策を通じ、お客様が安心できる遊技環境の提供を重点的に取り組む、とする宣言。

①ファンの多様なニーズに応えられる遊技の創設と遊技機の開発推進、新たなファン獲得のための諸活動を実施

中村会長は「『間違い・無言』が減少したようです」と相談対応の人員確保にも気を配っていた



表。「パチンコ(パチスロ)遊技が身近で手軽な大衆娯楽であるという原点を確認、共有し、多くの国民に愛される産業として健全な発展を遂げること」を目的として、

①ファンの多様なニーズに応えられる遊技の創設と遊技機の開発推進、新たなファン獲得のための諸活動を実施

中村会長は、「安心・娛樂宣言」は、

今年1月に開催したパチンコ・パチスロ産業貿易交歓会において業界14団体が発

てR S N の10月の

中村会長は、支援室を立ち上げた経緯と意義を改めて説明。

「安心・娛樂宣言」は、

今年1月に開催した

パチンコ・パチスロ産業貿易交歓会において業界14団体が発

てR S N の10月の

中村会長は、支援室を立ち上げた経緯と意義を改めて説明。

「安心・娛樂宣言」は、

今年1月に開催した

パチンコ・パチスロ産業貿易交歓会において業界14団体が発